

Sonntag *Sunday*, 24.03.2019

U6

Garching-Forschungszentr. ↔ Studentenstadt: Ab ca. 22.30 Uhr Bus statt U-Bahn

Wegen Schienenschleifarbeiten wird die U6 am Sonntag, 24. März 2019 ab ca. 22.30 Uhr zwischen Garching-Forschungszentrum und Studentenstadt durch Busse ersetzt.

Letzter Zug ab hier in Richtung Münchner Freiheit / Odeonsplatz 22.18 Uhr.

Die Busse fahren von der Haltestelle der Buslinien 230 ▶ Ismaning Bf. / 292 ▶ Oberschleißheim / 690 ▶ Eching Ost Bf. in der Boltzmannstraße ab. Fahrräder können in den Ersatzbussen aus Sicherheitsgründen nicht befördert werden.

Bitte beachten Sie, dass Sie durch die zeitgleich stattfindende Baustelle am Sendlinger Tor je nach Start / Ziel ihrer Fahrt ggf. mehrmals umsteigen müssen. Weitere Informationen zu dieser Baustelle finden Sie unter mvg.de/suse.



MVG Hotline
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.

Underground line U6 is replaced by buses on Sunday, 24 March 2019 starting at ca. 22.30 hrs. between Garching-Forschungszentrum and Studentenstadt.

Last train from this stop towards Münchner Freiheit / Odeonsplatz 22.18 hrs.

The buses depart from the stop of bus routes 230 ▶ Ismaning Bf. / 292 ▶ Oberschleißheim / 690 ▶ Eching Ost Bf. at Boltzmannstraße. Bicycles cannot be carried on the replacement buses for safety reasons.

Please note that you might have to change trains several times depending on the start / finish of your journey due to the construction site at Sendlinger Tor. See mvg.de/suse for details.

